
Resoconto della riunione del Presidio della qualità del 4 dicembre 2019 

Tabella delle presenze: 

 Ruolo Presente Assente 
giustificato 

Assente non 
giustificato 

Entra  Esce 

Stefania Tonin Presidente del presidio della qualità X     
Roberta Albiero  Dipartimento Culture del progetto X     
Fiorella Bulegato  Dipartimento Culture del progetto X     
Gabriele Monti  Dipartimento Culture del progetto X     
Silvio Nocera Dipartimento Culture del progetto X     
Dario Trabucco  Dipartimento Culture del progetto X     
Sebastiano Trevisani Dipartimento Culture del progetto X     
Cesare Sartori Studente X     
Marco Marini Dottorando X     
Manuela Bombana Responsabile Servizio qualità X     
Enrico Leone Servizio qualità X     
Sandra Sansone Servizio qualità X     

 

La riunione inizia alle ore 14,00 del giorno 4 dicembre 2019 alle presso l’aula C1 della sede di Palazzo Badoer, 
con il seguente ordine del giorno: 

1. comunicazioni del presidente 

2. approvazione verbale riunione del 25 settembre 

3. Sistema AQ di ateneo 

4. Varie eventuali 

 

1. comunicazioni del presidente 

La presidente informa che il regolamento sul funzionamento del presidio della qualità è stato approvato dal 
consiglio di amministrazione e dal senato accademico.  

Gli audit dei cds del 25 novembre sono stati rinviati, e spostati al 10 gennaio per le lauree magistrali di Arti 
visive e moda, per Disegno industriale e comunicazione visita e Teatro e arti performative. La data delle 
audizioni per i restanti corsi è ancora da stabilire.  

Sono state pubblicate le linee guida per la prossima VQR. 

 

2. approvazione verbale riunione del 25 settembre 

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

 

3. Sistema AQ di ateneo 

La presidente illustra e commenta la bozza del documento sul sistema AQ che i componenti del PQA hanno 
già ricevuto nei giorni precedenti alla riunione, informando che anche le politiche di AQ dovranno essere 
riviste. Il percorso previsto è quello della condivisione in primo luogo con i tre direttori della sezione didattica 
e ricerca del dipartimento, e di dipartimento, poi con la commissione paritetica docenti- studenti e con il 
Nucleo di valutazione.  



Rispetto al documento precedente viene data maggiore enfasi al ciclo di Deming, per l’intenzione del PQA di 
dare più spazio alle azioni di miglioramento e si introducono due responsabilità per l’AQ a livello di 
dipartimento per la didattica e la ricerca. Viste le dimensioni contenute dell’ateneo e le cariche già numerose, 
si propone di assegnare ai direttori della sezione didattica e di ricerca rispettivamente le responsabilità di AQ 
di dipartimento per didattica e ricerca. 

Dopo una discussione con lo scopo di chiarire l’opportunità di tale proposta, il PQA la approva all’unanimità. 

La prof.ssa Fiorella Bulegato, suggerisce che con alcuni accorgimenti potrebbe essere reso più comunicativo 
e si propone di dare indicazioni via mail. 

Secondo il prof. Gabriele Monti il Gruppo di lavoro permanente, potrebbe essere un riferimento importante 
per una maggiore condivisione delle attività con il dipartimento. 

Il prof. Sebastiano Trevisani afferma l’importanza di tenere presente la forte disomogeneità dei saperi 
presenti in ateneo. 

La presidente afferma l’importanza di favorire il flusso informativo, del coinvolgimento del PQA da parte del 
dipartimento e dal rettore nelle fasi decisionali, in modo che l’AQ sia preventiva. Ricorda che nel regolamento 
è previsto che tutti i dati siano a disposizione del PQA.  

Tenuto conto che il documento sul sistema AQ deve essere il più possibile condiviso, la presidente propone 
di votare quanto concordato fino ad oggi. I componenti approvano all’unanimità il documento (allegato 1).  

La presidente si impegna ad incontrare i direttori della sezione didattica e ricerca del dipartimento per 
presentare il documento e condividerlo.  

La riunione termina alle 16,30. 


